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令和６年３月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（３月４日・５日・６日・７日 ４日間） 

○ ３月４日（月） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

１ 

自民クラブ 

 

壬 生 八十博 

１ 市政運営について (1) 令和６年度の市政運営方針について 

(2) 新年度予算編成について 

２ 高齢者福祉について (1) 第９期介護保険事業計画について 

(2) 介護人材の確保について 

３ 水産行政について (1) 第三魚市場荷捌き所А棟について 

(2) 水産業の振興について 

４ 中心市街地活性化につ

いて 

(1) 中心街ストリートデザイン事業について 

(2) 民間開発の促進について 

５ 防災行政について 防災対策について 

６ 子育て支援について 子ども医療費助成事業について 

７ 人材の地元定着につい

て 

(1) 今後の取組方針について 

(2) 高校生による地元企業魅力発見体験事業について 

２ 

きずなクラブ 

 

石 橋 充 志 

１ 市政運営について まちづくりの方向性について 

２ 予算編成について (1) 新年度予算の特徴について 

(2) 予算編成に対する市長の思いと決意について 

３ 行財政運営について (1) 第８次行財政改革大綱の策定について 

(2) 職員の人材育成について 

４ 協働のまちづくりにつ

いて 

(1) 市民目線のまちづくりについて 

(2) 連合町内会との協働について 

５ 水産行政について (1) 荷捌き所А棟の運用見直しの要因について 

(2) 荷捌き所А棟の方向性とスケジュールについて 

(3) 水産業の振興について 

６ デジタル化について 自治体フロントヤード改革モデルプロジェクトについて 

３ 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

豊 田 美 好 

１ 市政運営について 令和６年度の市政運営方針について 

２ 防災行政について (1) 能登半島地震における八戸市の支援態勢について 

(2) 今後の当市の防災態勢について 

ア 住民の防災意識の醸成について 

イ 災害協定について 

３ 子育て支援について (1) 八戸市こども家庭センター設置の経緯と概要について 

(2) 八戸市こども家庭センター設置によるメリットについて 

４ 教育行政について 人材育成の視点からの第３期八戸市教育振興基本計画について 

５ 観光行政について  種差海岸の再生・高付加価値化事業について 

６ 中心市街地活性化につ

いて 

(1) 横丁文化の推進について 

(2) 夜のにぎわい推進について 

  

【一括】 

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

４ 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ 防災行政について (1) 応急仮設住宅設置場所と設置について 

(2) 災害に向けた公営住宅の整備について 

(3) 災害ケースマネジメントの協定について 

(4) 災害時広域避難計画について 

(5) 公式ＬＩＮＥを活用した情報把握について 

(6) 受援計画の策定について 

(7) 水道耐震管整備状況と消火栓からの給水について 

２ 外国人材について (1) 雇用事業者との連携について 

(2) 企業向け外国人材活用セミナーについて 

(3) 自治体による外国人材の受入れ体制について 

(4) 多文化共生モデル地区の選定について 

３ 教育行政について (1) 適正配置基本方針について 

(2) 学校でのデジタル端末の利用状況と家庭での使用状況について 

(3) 新給食センターの整備について 

5 

新緑・無所属の会 

 

伊 藤 圓 子 

１ 市長の政治姿勢につい

て 

(1) 児童虐待事件の対応等について 

ア 八戸児童相談所と市との関わり等について 

イ 児童虐待防止の強化について 

ウ 市長の所見について 

(2) 保育料の無償化について 

２ 防災・減災対策につい

て 

(1) 津波避難計画における課題と見直しについて 

(2) 避難所について 

(3) 災害備蓄について 

(4) 災害時のペット同行避難所・同伴避難所について 

ア 現状と課題について 

イ 専用の同行避難所・同伴避難所の設置について 

(5) 感震ブレーカーの配布について 

３ カーボンニュートラル

対策について 

地域脱炭素ロードマップの重点対策の取組について 

ア 太陽光発電設備等の導入促進計画について 

イ 八戸市公共施設建築物環境配慮設計指針の策定について 

ウ ゼロカーボン・ドライブの促進計画について 

４ 動物愛護対策について (1) 犬、猫の保護等の現状と対策について 

(2) ＴＮＲ活動推進について 

現状と今後の活動推進について 

５ 教育行政について (1) 公立夜間中学校の設置について 

(2) 不登校への支援について 

 

  

【一括】 

【一括】 
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○ ３月５日（火） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

6 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

森 園 秀 一 

１ 若者定着について (1) 若者の地元定着に向けた取組について 

(2) 県、関係機関との連携について 

２ 高等教育機関について (1) 産学官連携推進会議について 

(2) 中心市街地へのキャンパス設置について 

３ 八戸三社大祭について  今後の運営について 

7 

 

 

きずなクラブ 

 

三 浦 博 司 

１ 成年後見制度の申立て

支援等について 

(1) 現状と評価について 

(2) 課題について 

２ 文化財行政について (1) 文化財に関する財政措置について 

(2) はちのへ文化のまちづくりプラン～八戸市文化芸術推進基本計画～に

ついて 

(3) 文化財保存活用地域計画の策定について 

8 

きずなクラブ 

 

寺 地 則 行 

１ 八戸市政100周年記念

事業について 

(1) 事業検討に対する準備について 

(2) 100周年記念事業の内容について 

(3) 記念事業としての潮観荘の建設について 

２ 八戸市中央駐車場につ

いて 

(1) 駐車場出入口の改善について 

(2) 駐車料金の割引について 

３ 借上市営住宅について 包括外部監査を受けての対応について 

９ 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

山之内  悠 

１ スポーツ行政について フラットアリーナの現状と今後の見通しについて 

２ 教育行政について (1) 中学校部活動について 

ア 八戸市地域スポーツ・文化活動検討協議会の検討結果について 

イ 部活動の費用負担について 

ウ 中学校文化連盟負担金について 

(2) 不登校及び不登校傾向の児童生徒について 

ア 現状について 

イ 今後の対応について 

３ 障がい福祉行政につい

て 

(1) 第７期八戸市障がい福祉計画について 

(2) 改正障害者差別解消法について 

10 

 

 

きずなクラブ 

 

吉 田 洸 龍 

１ 政治姿勢について  人口減少問題への対応について 

ア 現状と課題について 

イ 今後の見通しについて 

２ 教育福祉行政について  ヤングケアラーへの支援について 

ア 現状と課題について 

イ 今後の取組について 

11 

新緑・無所属の会 

 

吉 田 淳 一 

１ 気候変動対策について (1) ＣＯＰ28について 

(2) 公益財団法人地球環境戦略研究機関（ＩＧＥＳ）との連携協力に関す

る協定締結について 

２ ＬＲＴ（次世代型路面

電車）の導入について 

 

12 

自民クラブ 

 

藤 川 優 里 

１ 海洋行政について (1) 市長の政治姿勢について 

(2) 八戸市水産科学館マリエントはちのへ「ちきゅう」情報館の展示内容

について 

(3) 海洋ＳＴＥＡＭ教育について 

２ 災害時の被害の想定と

対策について 

(1) 当市の医療機能について 

(2) 消防、救助、救急機能について 

３ 発達障がい児支援につ

いて 

 

  

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一括】 

【一括】 
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○ ３月６日（水） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

13 

きずなクラブ 

 

田名部 裕 美 

１ 児童虐待について (1) 児童相談所との連携について 

(2) ３歳から５歳の無園児について 

(3) 困難を抱える妊産婦の支援について 

(4) 再発防止策について 

２ 保育行政について (1) 少子化による教育・保育施設への影響について 

ア 定員割れの現状について 

イ 今後の見通しについて 

(2) こども誰でも通園制度について 

14 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

間   盛 仁 

１ 人口減少問題の対応に

ついて 

(1) 現状の認識と課題について 

(2) 今後の取組について 

２ 多様な社会貢献活動の

推進について 

(1) 現状の取組と課題について 

(2) 今後の取組について 

３ 水産振興について (1) 水産物ブランド戦略会議について 

 ア 現状について 

 イ 今後の取組について 

(2) 水産加工業の支援について 

 ア 現状と課題について 

 イ 今後の支援の方向性について 

15 

公明党 

 

土 嶺 直 樹 

１ 保健行政について (1) 帯状疱疹ワクチンについて 

 ア 市民からの要望の状況について 

 イ 接種助成制度の創設について 

(2) 呼吸器合胞体（ＲＳ）ウイルス感染症について 

 ア 疾患周知について 

 イ 接種助成制度の創設について 

(3) 来年度のＨＰＶワクチン公費接種対象者への周知について 

２ 教育行政について  体育館の空調について 

16 

自民クラブ 

 

岡 田  英 

１ スピードスケートの２

つの世界大会について 

(1) 大会開催に当たっての準備と周知について 

(2) 成果と課題について 

(3) 今後の大会誘致について 

２ 休日の中学校部活動の

地域移行について 

(1) これまでの取組状況について 

(2) 八戸市地域スポーツ・文化活動検討協議会におけるこれまでの検討状

況、成果、課題について 

(3) 今後の見通しについて 

３ 当市における教育ＤＸ

について 

(1) 現状と課題について 

(2) 今後の取組について 

  

【一問一答】 

【一括】 

【一問一答】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

17 

公明党 

 

高 橋 正 人 

１ こども誰でも通園制度

について 

(1) 試行的事業について 

 ア 当市の保育ニーズについて 

 イ 試行的事業に係る当市の考えについて 

(2) 準備状況について 

２ スポーツ行政について (1) 競技大会選手等派遣補助金の最近の実績について 

(2) 補助単価の増額等について 

３ 地域生活支援拠点等に

ついて 

(1) 整備の課題解決に向けた取組状況について 

(2) 第７期八戸市障がい福祉計画に基づく今後の見通しについて 

18 

無所属 

 

苫米地 あつ子 

１ 会計年度任用職員の待

遇改善について 

(1) 勤勉手当の支給について 

(2) 給与改定の遡及実施について 

２ 市営バスについて  運転手の採用及び待遇改善について 

３ 学校給食費の負担軽減

について 

(1) 値上げに伴う保護者負担の軽減について 

(2) 無償化の早期実施について 

４ 高齢者支援について (1) 高齢者バス特別乗車証の無償交付について 

(2) 高齢者支援センターについて 

  

【一問一答】 

【一問一答】 
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○ ３月７日（木） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

19 

無所属 

 

前 田 由 美 

１ 第９期八戸市高齢者福

祉計画について 

(1) 介護支援専門員資格取得・定着支援事業へ期待することについて 

(2) 特定施設整備の背景について 

２ 介護休業や介護休暇に

ついて 

(1) 取得の状況について 

(2) 制度の啓発や周知状況について 

３ 民生委員について (1) 役割と職務内容について 

(2) 欠員地区の支援や対応策について 

20 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

上 条 幸 哉 

１ 国際交流について  国際的な都市間交流について 

２ 児童虐待防止策につい

て 

(1) 通報があった際の対応について 

(2) 現状と今後の対策について 

３ 医療行政について (1) ドクターヘリの運航状況について 

(2) ドクターヘリの広域連携運航について 

 

【一括】 

【一括】 


